

Herzlauf Wien-Teilnehmer unterstützen Arbeit für herzkranke Kinder

Veranstalter des Herzlaufs Wien überreichte Spendenscheck an den Verein Herzkinder Österreich.

Linz/Wien, 5. Juni 2023 – Mehr als 16.800 Euro war der Erlös des diesjährigen Herzlaufs Wien. Nun überreichte Laufveranstalter Hannes Menitz von msm sportmedia den Scheck an Astrid Baumgartner von Herzkinder Österreich. „Es ist ein unglaublich schönes Gefühl, wenn Groß und Klein begeistert an den Start gehen und dabei für herzkranke Kinder Gutes tun“, freut sich Michaela Altendorfer, Herzkinder Österreich-Präsidentin und Geschäftsführerin, über die großzügige Spende. Ein herzliches Dankeschön geht zudem an alle Partner und Unterstützer des Bewerbs. Mit dem Herzlauf Wien starteten Herzkinder Österreich die Charity-Laufveranstaltung, die Aktionen zur Vorsorge gegen Herzkrankheiten unterstützt. Sie sind gleichzeitig Prävention für Herz-Kreislaufkrankungen und sollen Menschen zur Bewegung motivieren. Der nächste Herzlauf findet am 16. Juni 2023 in St. Barbara im Mürztal statt.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für kleine und große Herzkinder, Jugendliche und deren Familien. Der Verein eröffnete 2008 ein Teddyhaus in Linz, 2015 ein weiteres in Wien. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich. Bei der Erste Bank – AT13 2011 1890 8909 8000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar.

Weitere Informationen unter: www.herzkinder.at

www.herzlauf.at

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus

Altausseeer Straße 220

8990 Bad Aussee, Austria

Tel.: +43 3622 55344-0

Fax: +43 3622 55344-17

E-Mail: presse@kommhaus.com